

ABSTRAK

Listin Sarumaha, Nim 3182122004, 2022. Skripsi : Pemanfaatan Tumbuhan Tangkal Dan Pengusir Gaib Pada Masyarakat Kelurahan Kwala Bekala Kecamatan Medan Johor, Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetui Bagaimana kepercayaan masyarakat terkait Tumbuhan Tangkal dan Pengusir Gaib, Apa saja tumbuhan yang di kategorikan sebagai tumbuhan tangkal dan pengusir gaib, dan bagaimana pemanfaatan tumbuhan Tangkal dan Pengusir Gaib pada masyarakat di Kelurahan Kwala Bekala Kecamatan Medan Johor. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil dari penelitian menjelaskan bahwa kepercayaan masyarakat akan pengetahuan terkait Tumbuhan Tangkal dan Pengusir Gaib didapatkan secara turun temurun, Tumbuhan Tangkal ini merupakan tumbuhan yang dimanfaatkan dalam menjaga diri agar terhindar dari ilmu sihir atau hal-hal yang tidak diinginkan. Tumbuhan tangkal ini dipercaya karena memang terbukti memberikan pengaruh baik bagi mereka. Adapun jenis Tumbuhan yaitu Tumbuhan Jerango, Bungle, Bidara, Bawang putih Tunggal, Bambu Kuning, Daun Pandan, Kelor dan Jeruk Purut. Karena adanya kepercayaan terhadap makhluk gaib, membuat masyarakat harus selalu waspada akan keberadaan makhluk gaib yang sering mengganggu kehidupan mereka. Hal ini, menimbulkan lahirnya pengetahuan masyarakat tentang pemanfaatan tumbuhan yang dipercaya dapat memberikan perlindungan dari makhluk jahat apabila menimbulkan penyakit yang tidak seperti biasanya dan gangguan lainnya. pemanfaatan tumbuhan Tangkal dan Pengusir Gaib ini masyarakat yang berada di Jalan Parang Ras Gang Gembira Bawah biasanya memanfaatkannya dengan cara tumbuhan tersebut ditanamin disekitar rumah, direbus lalu diminum bagi yang terkena guna-guna atau santet, dijadikan sebagai tangkal untuk ibu hamil dan anak bayi dan berbagai gangguan lainnya yang berkaitan dengan hal gaib. Dan bagian-bagian yang dimanfaatkan dari tumbuhan tersebut yaitu, akarnya, batang, daunnya, buahnya.

Kata Kunci : *Pemanfaatan, Tumbuhan Tangkal, Pengusir Gaib, Kelurahan Kwala Bekala*